

LA FAUNA DE LA SIERRA NORTE: EL ACEITERO (*berberomeloe majalis*)

Alejandro Hernán Uceda

Es el aceitero uno de los escarabajos más comunes y llamativos que podemos ver en la sierra Norte. Es un coleóptero del género *berberomeloe*. Su cuerpo alargado y sus rayas rojo sangre lo hacen inconfundible. Lo encontramos en mayo, arrastrando su largo vientre entre los tomillos y robles en el camino que sube al pico de La Bodega.

El aceitero es uno de los mayores coleópteros de Europa, llegando a tener 7 centímetros de largo, reconociéndose por su abdomen alargado de color negro y atravesado por bandas rojas o anaranjadas. Estos colores nos piden que prestemos atención, indican peligro que proviene de la cantaridina de sus tejidos, un compuesto muy tóxico que expele cuando se ve amenazado, vemos que la naturaleza avisa y no es traidora.

